

L'atelier audiovisuel ouvre ses portes en B1D

Le mardi 13 septembre de 12h à 14h



L'atelier audiovisuel du Lycée de Borda est

Ouvert aux élèves volontaires de la seconde à la Terminale une heure par semaine

- La réalisation de courts-métrages : écriture de scénario, tournage, montage, mixage.
- La participation à des festivals, Amérique latine, FIPADOC, forum du regard, rencontres sur les docks, festival des lycéens.
- La rencontre avec des réalisateurs.
- L'apprentissage du langage filmique.
- La découverte de l'histoire du cinéma et des films du patrimoine.
- Un lieu d'échange et de pratique audiovisuelle avec l'association du Cinéma plein mon cartable.
- La possibilité de voir son film avec d'autres productions des Landes à Clap première, au cinéma de Pontonx.